Les Annales de Lourdes rapportent, en ce même mois d'Août, avec des détails très-touchants, une des guérisons de l'an dernier, à peine indiquée alors.

JEANNE GASTEAU, DE PARIS.

Jeanne, âgée de 17 ans, habite place des Petits Pères, à Paris : on l'a transportée en cet appartement de Neuilly, où résidait d'abord sa famille, avec la pensée que, de son lit, placé à la croisée, elle pourrait voir au moins la porte du sanctuaire de Notre-Dame des Victoires et ceux qui ont la joie d'y entrer.

Cette enfant de 17 ans est malade depuis cinq ans : chacun a remarqué ses traits tout creusés par la fièvre, son œil brillant et plein de souffrance. Les médecins lui ont en vain prodigué leurs soins.

HISTOIRE DE SA MALADIE.

En 1867, l'année de sa Première Communion, le mal dont est mort son père, dont son frère et sa sœur sont atteints, se manifeste chez elle par des accidents graves. Le médecin constate, en effet, une déviation très-prononcée de la taille, fait adopter des corsets avec tuteurs de fer sous les bras. Le mal s'aggrave, la déviation est telle que tout le corps est rejeté de côté, une hanche remontait très haut, une jambe était beaucoup plus courte, la marche à peu près impossible.

Le Dr Thuvier, nouveau médecin appelé, ne crut pas sans doute qu'un tel mal puisse se guérir avec une émotion accompagnée d'eau fraiche, pour rétablir l'équilibre; il fait suspendre la malade par la tête et